

Arrancamos la semana con la crónica del [Congreso Nacional de Contenidos Educativos Digitales](#), que tuvo lugar la semana pasada en Mérida y que nos dio la oportunidad de analizar y debatir acerca de los diferentes modelos de desarrollo, distribución y modos de utilización que se están llevando a la práctica en nuestro país, o se prevee poner en marcha, respecto al uso de contenidos educativos digitales..

Esta misma semana tuvimos la oportunidad, asimismo de conocer el proyecto de Gonzalo Carretero, profesor del IES Villa de Vúcar que [nos relata su aventura pedagógica a través de la web 2.0 y los medios audiovisuales](#).

La nota divertida la puso [la viñeta cómica de la semana](#) , sobre profesorado 1.0 y alumnado 2.0